

Ce langage, digne d'une Monique ou d'une Blanche de Castille, remet en mémoire les énergiques paroles de la femme qui fut la mère de Don Bosco, et que les orphelins recueillis par son fils nommaient la maman Marguerite : — *Mon fils si en te faisant prêtre tu devais devenir riche, sache-le. je ne te verrais plus, et je ne mettrais jamais les pieds dans ta maison. Je suis née pauvre, je veux rester pauvre. Une seule chose m'importe : le salut de ton âme.*

Tels étaient les sentiments de madame Bellamy Moisson, telle était la noblesse de son âme, telle fut la pureté de sa vie composée d'amour et de sacrifice. Comme dernier trait, je reproduis sa prière habituelle que je livre à la méditation des âmes capables d'en saisir et d'en goûter l'évangélique arôme : —

“ Eh ! mon Dieu, quoi donc me rattache au monde ? Vous m'avez ravi mes deux enfants ; car mon fils doit vivre sur la terre comme un homme céleste, et ma fille, ma chère fille, ah ! elle est, je veux l'espérer, au terme de ses désirs avec son saint Vincent de Paul, au ciel.

“ En vérité, ô mon Dieu, le ciel doit être toute ma pensée et je n'ai plus qu'à me sanctifier afin d'y aller avec ceux que j'aime.

“ Me voici, Seigneur, faites de moi ce qui vous plaira, demandez-moi les sacrifices que réclame votre gloire. Me voici je m'abandonne à toutes les dispositions de votre amour. Donnez-moi cette générosité que vous me demandez.

“ Une seule parole sortira désormais de mes lèvres, ce sera la parole de Marie, ma tendre mère et mon modèle : *Miat*. Mon Dieu ! que votre volonté soit faite.”



Le Signe

Un mystérieux prisonnier gisait dans les cachots des comtes de Montpellier. Depuis près de quatre ans déjà durait son agonie. Cette prison infecte et sans lumière, où “ il n'était nourri que du pain de la tribulation et de l'eau de l'angoisse ” allait devenir son tombeau

Quel crime avait donc pu le conduire là ?